



Kreativer Nachwuchs gesucht: 51. Jugendwettbewerb startet

Beitrag

Bestimmte Gebäude, eigene Bauvisionen und Zukunftschancen der Architektur – darum geht es beim 51. Internationalen Jugendwettbewerb – jugend creativ – der Volksbanken und Raiffeisenbanken. Am 1. Oktober 2020 startete die neue Wettbewerbsrunde zum Thema – Bau dir deine Welt! –.

Architektur erzählt Geschichten. Sie erzählt unsere Geschichte, die Geschichte der Menschheit. Sie spiegelt Kulturen, Denkweisen, Revolutionen, Visionen, Träume wider. Es gibt unendliche Möglichkeiten, sich dem Thema zu nähern und sich kreativ damit zu beschäftigen. Wir können eigene Traum- oder Fantasiehäuser entwerfen, in die Zukunft schauen und überlegen, was Häuser und Städte zukünftig ausmachen wird. Ebenso kann man sich auch philosophische Fragen stellen: Wie beeinflusst Architektur unser Leben? Unser Wohnen, unser Lernen. Wie werden wir auf anderen Planeten oder im Weltraum leben? Kann Architektur unser Leben besser machen? Das Wettbewerbsthema regt vielfach zu lebendigem, explorativem, handlungs- und ergebnisorientiertem Kreativunterricht, auch über das Fach Kunst hinaus, an.

Der 51. Internationale Jugendwettbewerb lädt Schülerinnen und Schüler der 1. bis 13. Klasse sowie Jugendliche bis 20 Jahre ein, sich auf eine kreative Reise durch die Welt der Baukunst zu begeben. Zudem können sie beim Quiz ihr Wissen rund um das Thema Architektur unter Beweis stellen. Bilder und Quizzescheine können in allen Geschäftsstellen der meine Volksbank Raiffeisenbank eG eingereicht, Kurzfilme auf dem Videoportal www.jugendcreativ-video.de hochgeladen werden. Abgabeschluss für alle Beiträge ist der 19. Februar 2021.

Die meine Volksbank Raiffeisenbank eG prämiiert die Siegerinnen und Sieger mit besonderen Preisen. Die besten regionalen Arbeiten werden an die bayernweite Jury weitergegeben. Hier besteht die Chance auf eine deutschlandweite Prämierung. Die Sieger auf dieser Ebene erhalten einen einwöchigen Kreativworkshop am Jugendhof Scheersberg an der Ostsee, bei dem sie unter individueller Führung experimentieren und gestalten dürfen. Die erstplatzierten Bundessieger vertreten Deutschland dann auf der internationalen Ebene.

Wir von der meine Volksbank Raiffeisenbank eG drücken allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern

die Daumen! Weitere Informationen finden Sie unter: www.vb-rb.de/jugendcreativ oder www.jugendcreativ.de.

Text und Bildmaterial: Volksbank Raiffeisenbank eG



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus 

Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. VR Bank
2. Wettbewerb